



Hombre



Atribución de imagen: J. Arias con IA Dall-e

En español: Un hombre no llora aunque tenga las tripas en la mano.

[*sustantivo*]

Versión cruda y fuerte de la típica expresión "*Los hombres no lloran*", que se les decía a los niños varones para enseñarles a no llorar por nada.

Ver: [Tripas](#)

• —¡Buaaa! M'ha escalabrado Pedro y me sale mucha sangre ¡buaaa! —Muchacho, los hombres nô lloran aunque tengan las tripas ena mano, ¿no te da velgüenza, llorando como las muchachinas?

Campos semánticos: [Dichos](#) [Sensaciones](#) [Sentimientos](#)

Comentarios:

Que un hombre llorase se consideraba un signo de debilidad. Un hombre no debía exteriorizar sus sentimientos. Al menos cuando eran sentimientos como la tristeza o la pena. Una mujer sí podía llorar o sentir pena, pero un hombre tenía que ser siempre fuerte. O por lo menos, aparentarlo.